

## TransPfw - 2 Tage quer durch den Pfälzer Wald mit dem E-Mountainbike am 16.+17. Juli

von Peter Rösner

Wir (Dagmar, Jutta, Jörg, Gerold, Nic, Peter) sind in NW aufgebrochen zu unserer allerersten TransPfw – 155km/2900Hm pure Pfalz-Power! Unser Zwischenziel: Weißenburg, über die Pfälzer Hochstraße, Hofstätten und Wilgartwiesen. Die Stimmung? Euphorisch. Die Wetterprognose? Vielversprechend. Die Realität? Ein Regenschauer, der uns klatschnass erwischte und den „Franzosenpfad-Trail“ in einen matschigen Anstieg verwandelte – echtes Teamwork war gefragt!

Doch nicht nur das Wetter stellte uns auf die Probe: Auch Peter's Streckenführung hielt einige unerwartete Herausforderungen bereit. Schiebepassagen infolge umgefallener Bäume sowie naturbelassenes Dickicht brachten uns mehr als einmal zur Improvisation – und machten die Tour umso abenteuerlicher.

Ab Schweigen waren wir wieder trocken und gönnten uns zur Belohnung ein Glas Sauvignon Blanc – Lebensfreude pur. Am nächsten Tag ging's weiter entlang der elsässischen Grenze bis nach Sturzelbronn und schließlich zum Bahnhof in Pirmasens. Die Landschaft, die Gespräche, das gemeinsame Lachen, die Herausforderungen – einfach unvergesslich.

Und weil's so 'schee' war, verlängern wir im Jahr 2026 die TransPfw auf 3 Tage, übernachten zusätzlich in Rodalben und biken von dort aus zurück nach NW. Die Vorfreude ist jetzt schon riesig.

